
**Hier entsteht eine deutsche
Revolutionsgeschichte,
die der französischen von
Taine und Lamartine
ebenbürtig zur Seite tritt"**

so schrieben die „Münchener Neuest. Nachrichten“ über Valentins Revolutionsgeschichte bei Erscheinen des 1. Bandes. Der „Berliner Börsen-Courier“ sagte: „Das Werk hält weit mehr, als der Titel verspricht. Es entsteht ein farbenreiches Bild deutschen Lebens um die Mitte des 19. Jahrhunderts.“ Und die „Literarische Welt“: „Mit großer Neugier warten wir auf den 2. Band.“ Soeben erschien

Veit Valentin
Geschichte der deutschen Revolution
1848-49

der abschließende zweite Band:

Eine der spannendsten Epochen deutscher Geschichte ist nun mit ihren dramatischen Ereignissen in ganz Deutschland zum erstenmal ausführlich behandelt. Wer sich für Politik, für Geschichte interessiert, muß die Vorgänge dieser Zeit kennen, und „wer sich eingehend unterrichten will, dem können wir das Valentinsche Werk nicht dringend genug empfehlen“. (Neue Leipziger Zeitung.) Neuer herabgesetzter Preis: Band eins broschiert 16 M 20, in Ganzleinen 18 M 90. Band zwei (viel stärker als der erste) broschiert 18 M 90, in Ganzleinen 21 M 60. Jeder Band auch einzeln zu haben! Verlag Ullstein.

Gedruckt im Ullsteinhaus, Berlin